
 

校内書き初め会を行いました 
１月９日（木）に校内書き初め会を実施しました。

今年度も和田芳山先生、梅田白露先生からご来校い

ただき、ご指導を受けることができました。 

会の最初は、全校で尺八の演奏（和田様、高橋様）を

聞きました。その後、演奏に合わせ、和田先生から

巨大書のパフォーマンスをしていただきました。 

書き初め会は、１，２年生は自教室で硬筆、３～６

年生は体育館で毛筆を一斉に行いました。新春の雰

囲気を味わいながら、どの子どもも集中して、一文

字一文字、丁寧に書いていました。 

 

朝の児童玄関  

３学期が始まってからしばらくの間、子どもたちの登校時に雪が降る

日が続きました。児童玄関で見ていると、子どもたちは児童玄関に常備

してあるブラシを持って、当たり前のように、ランドセルに積もった雪

を友達同士で落としています。お互いに「ありがとう」と声をかけ合っ

てもいます。子どもたちの何気ない、温かい行動を微笑ましく思い、右の写真を撮りました。 

微笑ましい場面はそれだけではありませんでした。その様子を見ていた１年生が、近くの友達に

「雪、落とそっか？」と声をかけ、友達のランドセルの雪を落としてあげました。三用小の子ども

たちがもつ、互いを思いやる心がしっかりと受け継がれています。寒い朝でしたが、心がほっと温

まる場面でした。 

 
 

4日（火）５・６年生欠之上現地練習 
（１２：５０学校発、１５：２０現地発） 

6日（木）親善スキー大会激励会（５年生主催） 

/全校５限後放課 

7日（金）南魚沼市親善スキー大会（６年生参加） 

/全校５限後放課 

10日（月）街頭指導 

/地域の方からの読み聞かせ（８：２５～） 

11日（火）建国記念の日 

13日（木）全校朝会 

/委員会（４年生参加）   

14日（金）新年度入学児童体験入学・保護者説明会 

20日（木）青空朝会（委員会引継ぎ式） 

21日（金）学習参観（５限）・学年懇談会 

/全校５限後放課 

/教育説明会・PTA役員総会・部会 

23日（日）天皇誕生日 

24日（月）振替休日 

26日（水）FMゆきぐに給食インタビュー 

（１２：４２ごろ） 

 

ホームページも
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２月の予定 
 



教室掲示（木工クラブの活動より）  
４～６年生が参加しているクラブ活動は、２学期で終了しまし

た。今年度活動したクラブの中に『木工クラブ』がありました。

木工クラブは、１、２学期をかけて教室の看板を作成しました。

作品は、２学期末に全校に紹介をし、その後、各教室前に掲示し

ています。作成した教室の看板は、以下の８つです。 

『1年教室』 『2年教室』 『3年教室』  

『4年教室』 『5年教室』 『6年教室』   

『音楽室』  『資料室』 

子どもたちは、彫刻刀を用い、しっかり

彫りました。色を付け、ニスで光沢も出し

ています。木工クラブの子どもたちが、が

んばって作成した力作です。学習参観等で、

ご来校の際にぜひご覧いただきたいと思います。 

 

スキー授業（クロスカントリースキー）  
３学期に入り、体育ではクロスカントリーが始まっています。昨

年の少雪と異なり、適度の積雪があるので、体育の授業では早々に

スキーをすることができました。１月中旬以降は天候にも恵まれ、

子どもたちは、気持ち良さそうに滑っています。 

１年生は、初めてのクロスカントリースキーとなりま

す。３期最初の体育は、『体育館でのスキー授業』です。

雪上でも上手にスキーの着脱ができるように、雪のない

ところでしっかり練習し、慣れておかなければならない

からです。2 年生が上手に教え、サポートしてくれまし

た。今では、体育の時間、グラウンドで楽しそう

に滑っています。これからの上達が楽しみです。 

 

スキー授業（アルペンスキー）  
１～３年生は 15日（水）と 22日(水)に、４～

６年生は 17日（金）と 24日(金)にアルペンスキ

ー授業を行いました。多くの保護者の皆様からご

協力をいただきました。ありがとうございました。

来年度以降も、多くの保護者の皆様からサポート

していただけるとありがたいです。 

今年度は、里山会館『ほっか』のスタッフの皆様

からもご協力いただけたことで、一人一人の子ど

もたちにあった指導を受けることができました。大変ありがたかったです。 

三用小と八海山麓スキー場が近距離ということもあり、雪質の良い早い時間から活動することが

できるとともに、他地域から来場する団体で混み合う前に活動できることは、三用小学校でスキー

授業ができる利点と感じました。そういった恩恵にあずかり、楽しそうに滑る子どもたちを見て、

子どもたちは恵まれているなぁと感じました。 


